

Ressort: Finanzen

Deutschland exportiert mehr als 128.000 Tonnen Speiseeis

Wiesbaden, 18.07.2014, 11:10 Uhr

GDN - Sommerzeit ist Eiszeit – nicht nur in Deutschland, sondern auch in den europäischen Nachbarländern. Wie das Statistische Bundesamt zum Beginn der Sommerferien in einigen Bundesländern mitteilte, wurden im Jahr 2013 rund 128.100 Tonnen Speiseeis im Wert von 340 Millionen Euro ins Ausland exportiert.

Die Hauptempfängerländer waren Österreich (19.500 Tonnen), die Niederlande (16.800) und Frankreich (12.700). Nach Deutschland eingeführt wurden 2013 insgesamt 93.500 Tonnen Speiseeis im Wert von 227 Millionen Euro. Die Lieferungen kamen hauptsächlich aus Belgien (18.500 Tonnen), Frankreich (18.300) und den Niederlanden (11.400).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37951/deutschland-exportiert-mehr-als-128000-tonnen-speiseeis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619